

Stellungnahme zu Antrag/Anfrage

Nr. AT/0002/2013

Beratung im **Stadtrat** am **01.02.2013**, TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Umbenennung des Langemarckplatzes in Georg-Elser-Platz

Stellungnahme/Antwort:

Der „Arbeitskreis Straßenbenennungen“ hat sich aktuell mit dem o. g. Antrag befasst.
Er stimmt dem o. g. Antrag zu, den heutigen „Langemarckplatz“ nach dem Widerstandskämpfer Johann Georg Elser, der sich gegen das NS-Regime aufgelehnt hatte und dies mit seinem Leben bezahlen musste, umzubenennen.

Beschlussempfehlung der Verwaltung:

Bei entsprechendem Votum des Stadtrates wird das Amt für Stadtvermessung und Bodenmanagement eine diesbezügliche Beschlussvorlage für den nächsten Stadtrat fertigen.